

## Petroleras prometen redoblar esfuerzos (El Financiero 17/01/19)

Petroleras prometen redoblar esfuerzos (El Financiero 17/01/19) DANIELA LOREDO MARIANA LEÓN El presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió ayer con empresarios petroleros y los ocho miembros de su consejo asesor, donde les hizo un llamado a elevar la producción de crudo y gas. "Vamos a continuar invirtiendo, ese fue el compromiso: redoblar esfuerzos, acelerar inversiones, trabajar con la Secretaría de Energía (Sener), tratar de simplificar y sacar al país adelante", dijo Alberto de la Fuente, presidente de la Asociación Mexicana de Empresas de Hidrocarburos (AMEXHI). El también presidente de Shell México, aseguró que seguirán trabajando con Pemex para conseguir la meta de producción de crudo, del nivel actual de 1.8 millones de barriles diarios, a 2.4 millones hacia el final del sexenio. Cuestionado sobre a dónde direccionarán las inversiones, dijo que serán para el desarrollo de los contratos adjudicados en las rondas de licitación. Los contratos logrados en las rondas petroleras organizadas por la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), aportaron sólo 21 mil 68 barriles diarios en noviembre a la plataforma de producción del país, sin contar las alianzas y contratos que Pemex también ganó. Luis Vázquez Senties, presidente de Grupo Diavaz, dijo en entrevista que uno de los temas abordados en la reunión fue el ratificar el compromiso de producción petrolera mínimo por parte de los privados, de 280 mil barriles diarios nuevos para 2024. Ofrecen apoyo total Como miembro del consejo asesor del Ejecutivo, Miguel Alemán Magnani, presidente de Grupo Alemán, dijo que al Presidente "lo apoyamos en todo, está haciendo un bien al país en muchas áreas". Olegario Vázquez Aldir, director general de Grupo Empresarial Ángeles, aseguró que "existe un respaldo absoluto al Presidente, no sólo con el combate al huachicol, sino también un respaldo absoluto a invertir y un respaldo a seguir generando empleo".